

Especial Navidad 2016

Diciembre, un mes para disfrutar En Familia en La Casa Encendida

- La Casa Encendida de la Fundación Montemadrid ha preparado una intensa programación para vivir En Familia el mes de diciembre y, sobre todo, durante las vacaciones de Navidad
- Talleres, espectáculos, conciertos, cine y mucho más llenarán los diferentes espacios de La Casa, todas las mañanas de los sábados y domingos del mes. Entre ellos, habrá una sesión para dejarse sorprender con los misterios del cine; una fiesta organizada por el colectivo *Chico Trópico*, una fábrica de radioteatro o un taller para reinventar la figura de El Quijote
- En diciembre también se hará una fiesta para presentar la nueva edición del libro *En Familia*, el segundo editado por La Casa Encendida tras el publicado junto a Olga de Dios el pasado año
- Entre las actividades programadas para las vacaciones navideñas, el plato fuerte será el festival *Libros Amigos*, una feria de libros infantiles y, a la vez, un festival de arte, música y experimentación dirigido a los más pequeños. Entre otros, habrá talleres de collage, de palabras encadenadas, de arquitectura, de creación de libros o de cabañas e incluso habrá batallas de rap

#EnFamilia

3 y 4 de diciembre
Márgenes Lafamily



Acercamiento lúdico y didáctico al mundo audiovisual de la mano del VI Festival de cine Márgenes. Más allá de las historias que cuenta el cine, están la luz, las sombras y la oscuridad; los sonidos, la música y el silencio; las máquinas y los que hacen funcionar las máquinas; la sala y las butacas; y la imaginación integrada de creadores y espectadores.

Hora: 12.00 h
Lugar: Sala Audiovisual
Precio: 3 €
Edad: + 6 años

10 y 11 de diciembre
Chico Trópico presenta: *San Borondón*



“¿Han estado alguna vez en San Borondón? La Non Trobada, La encubierta, La isla fantasma. Una isla que aparece y desaparece. Como los pensamientos, es intermitente; si crees en ella, la ves; si no, desaparece. Como un espejismo en la orilla. ¡Es la isla de la utopía! ¡Crear para ver!”. El colectivo de experimentación tropical Chico-Trópico invita a un viaje audiovisual insólito donde

niños y niñas y sus familias se aventuren a lo desconocido al ritmo de una música narrativa y de las imágenes creadas por Chico-Trópico. Es una obra de Sara Brito y Pedro Buschi. Con la colaboración de BlancaNi.com y Supermanazas.com

Hora: 12.00 h
Lugar: Auditorio
Precio: 3 €
Edad: + 3 años

17 de diciembre
Presentación del libro “En Familia. ¡Un viaje alucinante!”



Lechuguito y su familia han decidido visitar un planeta lejano al otro lado de la galaxia del que no se habla muy bien en los círculos intergalácticos: la Tierra. *En Familia. ¡Un viaje alucinante!* es un libro sobre el descubrimiento de lo desconocido y una invitación a conocer otros universos para aprender nuevas formas de entender el mundo.

El sábado 17 de diciembre se celebrará, y presentará en el Patio de La Casa, la publicación del segundo libro infantil que ha editado el centro, dedicado al barrio de Lavapiés. Además de conocer las aventuras de Lechuguito y su familia, el autor Emo Díaz invitará a diseñar con él la nave espacial más original del universo. Se trata del segundo libro editado por La Casa Encendida tras el publicado por Olga de Dios en 2015. Ambos estarán a la venta a partir del 15 de diciembre.

Hora: 12.00 h

Lugar: Patio

Precio: Entrada libre hasta completar aforo

18 de diciembre

Animac Camina. ¡El futuro es femenino!



El pasado mes de febrero tuvo lugar en Lérida la vigésima edición de Animac. Muestra Internacional de Cine de Animación, donde se pone de manifiesto la creciente aportación de las mujeres en el arte y la industria de la animación. Se podrá ver una selección de nueve cortos animados realizados por directoras de todo el mundo y seleccionados por el festival Animac. Muestra Internacional de Cine de

Animación, que este año ha cumplido su vigésima edición.

Las películas que se podrán ver son: *Electrofly*, de Natalia C. A. Freitas. Alemania, 2015. 3'; *Königin Po* (Queen Bum), de Maja Gehring. Suiza, 2015. 11'; *Maku*, de Yoriko Mizushiri. Japón, 2014. 5'; *The Tie*, de An Vrombaut. Reino Unido, 2015. 9'; *Teisel pool metsa* (On the other side of the woods), de Anu-Laura Tuttelberg. Estonia, 2014. 10'; *Camino de agua para un pez*, de Mercedes Marro. España, 2016. 8'; *Luma*, de Sohini Tal y Carmel Ben Ami. Israel, 2015. 9'; *Fears*, de Nata Metlukh. Canadá, 2015. 2'; *Amélia & Duarte*, de Alice Guimarães y Monica Santos. Alemania y Portugal, 2015. 8.

Hora: 12.00 h

Lugar: Sala audiovisual

Precio: 3 €

Edad: + 5 años

Del 27 al 30 de diciembre
Reinventando el Quijote



¿Quién no conoce *Don Quijote de la Mancha*? En este taller, niños y niñas crearán una obra a partir de lo que conozcan sobre el libro cumbre de Miguel de Cervantes. Los participantes serán capaces de crear un cuento o un cómic tomándolo como referencia. Imaginarán nuevos personajes e historias, se transportarán a otras épocas y, sobre todo, se adentrarán y disfrutarán del mundo ideado por Miguel de Cervantes para terminar encuadernando su propia creación.

Impartido por Concha de Diego, licenciada en Bellas Artes y artista multidisciplinar. Ha explorado varias y diferentes facetas del arte, desde la pintura al diseño de joyas, pasando por la escultura y las artes escénicas.

Hora: 10.30 a 13.30 h
Duración: 12 horas
Lugar: Biblioteca joven
Precio: 20 €
Edad: De 6 a 8 años

Del 27 al 30 de diciembre
Fábrica de radioteatro



“Contaremos historias inventadas usando nuestra voz, nuestro cuerpo, cacharros, juguetes, instrumentos y todo aquello que haga ruido. Buscaremos en casa o en la calle las cosas que nos ayuden a fabricar nuestros propios cuentos con sonidos. Jugaremos a crear paisajes que suenan, dibujos que hablan y obras de teatro que el público pueda ver con los ojos cerrados, usando las orejas para entenderlas mejor”.

Impartido por Ángeles Oliva y Toña Medina, coordinadoras de la Radio de la Casa Encendida (www.laradiodelacasa.com), imparten talleres de radio creativa y realizan piezas sonoras. Tienen una experiencia de diez años como formadoras en radio experimental a través de talleres dirigidos a todo tipo de colectivos.

Hora: 11.00 a 14.00 h
Duración: 12 horas
Lugar: Salas de trabajo
Precio: 20 €
Edad: De 8 a 12 años

Del 27 al 30 de diciembre

Libros Amigos



La Casa Encendida presenta la primera edición de *Libros Amigos*, una feria de libros infantiles y un festival de arte, música y experimentación dirigido a los más pequeños.

Coincidiendo con las vacaciones navideñas, La Casa Encendida se transformará en un espacio híbrido donde las editoriales especializadas convivirán con actividades, conciertos, proyectos experimentales especialmente diseñados para los

niños y niñas e incluso talleres que les enseñarán las posibilidades que ofrece la impresión 3D o una cortadora láser.

Martes 27

17.00 – 19.00 h

Taller de collage en gran formato, con Cachete Jack

Inscripción previa

19.00 h

Palabras encadenadas, con Poderío Vital

Se compondrá una canción colectiva a través del tradicional juego de las palabras encadenadas. Será una sesión de música participativa e imaginación sin límites.

Miércoles 28

10.30 h

Taller de arquitectura, con Little Architect

Inscripción previa

17.00 h

Cambiar el curso de la Historia, taller familiar con Pepe y Juan Medina

En esta actividad, los artistas Pepe y Juan Medina proponen construir un relato a través de un itinerario participativo. Los participantes encontrarán a su disposición materiales y herramientas para crear cuadros y viñetas de gran formato.

Entrada libre hasta completar aforo

19.00 h

Dj Dú

Hay padres que son *djs*. A veces, a sus hijos también les gusta la música. En ocasiones se ponen de acuerdo y en otras compliten para ver quién pone la mejor canción. Y muy de vez en cuando, padres e hijos se ponen a los platos para crear una sesión musical divertida y para todos los públicos.

Entrada libre hasta completar aforo

Jueves 29

11.30 h / 17.00 h

Taller Face-o-mat Junior. Tobias Gutmann

Face-o-mat parece un fotomatón, pero al otro lado de la pantalla no hay una impersonal cámara fotográfica, sino el artista suizo Tobias Gutmann que retratará a cada uno de los participantes en tiempo real a partir de las indicaciones que ellos mismos introduzcan en lamáquina. Los participantes en el taller construirán su propia Face-o-mat junto a Gutmann.

Con la colaboración de la Embajada de Suiza en España.

Inscripción previa.

19.00 h

Dj Dú

Viernes 30

12.30 h

Taller de creación de libros con herramientas de fabricación digital, con Blanca Helga

La artista e ilustradora Blanca Helga ha diseñado un taller para que los más pequeños descubran las posibilidades creativas de la tecnología más puntera. Esta actividad tendrá lugar en el laboratorio de creación y fabricación digital de La Casa Encendida, donde los asistentes podrán experimentar las posibilidades artísticas de las técnicas de cortado láser para crear un pequeño libro de viajes (espaciales, submarinos o al centro de la Tierra).

11.30 h

Taller abierto: Fanzine para llevar

¿Quieres crear tu propia publicación? Gracias a la participación de cuatro artistas, los niños y niñas que acudan a este taller podrán elaborar su propio fanzine.

Entrada libre hasta completar aforo.

17.00 h

Taller de cabañas, con Bandiz Studio

El artista B. Wurtz protagoniza una gran exposición retrospectiva en La Casa Encendida. Desde hace décadas, este creador californiano idea construcciones y estructuras a partir de elementos cotidianos relacionados con el consumo y la supervivencia. El colectivo Bandiz Studio ha ideado un taller infantil para que, siguiendo la metodología de Wurtz, los más pequeños construyan cabañas y refugios.

Entrada libre hasta completar aforo.

19.00 h

Bottle Battle

Bottle Battle es una competición de Bottle Flip inspirada en las batallas de *rap*. En los últimos meses el Bottle Flip, un juego popularizado a través de miles de vídeos virales, se ha convertido en un fenómeno global.

Área de Comunicación y Marketing

Ronda de Valencia, 2. 28012 Madrid

www.lacasaencendida.com

<http://twitter.com/LaCasaEncendida>

<http://www.facebook.com/LaCasaEncendida>

Tel. Prensa 91 368 63 58/679 72 84 27

comunicacionlce@montemadrid.es

@PrensaLaCasa

#EnFamilia